

2022年度
第3号



石垣市立 明石小学校
あかし幼稚園より



2022年6月29日
発行者：校長・園長 神谷 貴子
石垣市宇伊原間 249 番地
TEL 0980-89-2142 FAX 84-5275
E-mail:akaish-s@ishigaki.okinawa.jp

最高の時間!!ありがとう♥ 体験スノーケル教室 6.7(火)



今年も保護者の峰さんのお陰で、楽しくスノーケル体験ができました。前日には、峰さんが事前学習を行ってくださり「準備が大切（天気・風・体調・睡眠・食事・持ち物）」ということと、「安全に楽しむ!!」ことを教わりました。当日は、どの子どもみんな笑顔で楽しむことができました。5、6年生は海底まで潜ったり、船上から海へダイブしたり、ワーキャー叫びながらエンジョイしてました。

北部ダイビング協会の阿部さん、小菅さん、儘田さん、村上さん、峰洋二さん、保護者の見守りで中桐さん、眞栄城さん、中村さん、峰利枝子さん、當山さん、丸山さん、三橋さん、多くの方の見守りのお陰で安全に楽しむことができました。ありがとうございました。峰さん、来年もよろしくお願ひしませす♥



校内研究 5,6 学年 道徳科 6月15日(水)

主題名「持続可能な社会」 教材名「緑の戦士～ワナギリ・マータイ～」

自然愛護(内容項目D)について考えました。[A.環境を守る][B.開発を行う]のどちらを尊重すべきか議論しました。議論前の意見は8対1で[A]の考えの子が多かったのですが、友達の意見を聴いている内に[A]2対[B]7になり、最終的には[A]2対[迷う]3対[B]4となりました。道徳科にはこれが正解というものはありません。多面的・多角的な見方を育てることを重視しています。題材はケニアの国の話でしたが、子供達は明石小地域を思い浮かべながら自分事で考えていました。



一人、黙々と…



保護者の
當山健太さん

今年度は、サトウキビ畑の土壌作りから始めようということになりましたが、當山さんがせっせと堆肥を運び耕してくださっています。暑い中、本当に有難うございます。8月下旬から9月には、全家庭&職員で作業を行う予定です。そのときには、皆さん力をお貸しください。

令和4年度 第1回 学校評議員会 6月16日

委嘱状交付のあと、校長より学校経営方針の説明し、各教室の授業の様子を参観していただきました。忌憚のないご意見・ご助言をよろしくお願いいたします。



山中健二 明石公民館 館長



比嘉文男 伊原間公民館 館長



中村太一 明石小 PTA 会長

パイナップル ありがとう!!



伊原間農園
根間さん

明石小は、地域の皆さんに大事にされていると日々実感しております。ありがとうございます。

根間さん、おかわりお願いします!